



#Política

‘Diálogo franco’

POR RUBÉN ARIZMENDI

El senador Ricardo Morreal Ávila y el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, se reunieron para analizar los temas pendientes de la agenda legislativa, entre ellos, las reformas constitucionales que anunció el Presidente de la República en materia electoral y la Guardia Nacional.

En entrevista, Morreal Ávila afirmó que se trató de una conversación amplia sobre la conclusión del período ordinario de sesiones el próximo 30 de abril y algunas iniciativas pendientes, entre ellas las dos reformas constitucionales que en materia electoral y sobre la Guardia Nacional presentará el Ejecutivo federal.

A través de sus redes socia-



Adán Augusto López, titular de la Segob, y Ricardo Morreal Ávila, coordinador de Morena en el Senado.

les, el senador refirió que frecuentemente conversa con el titular de la Segob, “en un auténtico diálogo entre Poderes y en una franca colaboración”.

El legislador dijo que también se abordaron los temas que le interesan al presidente Andrés Manuel López Obrador desde el punto de vista legislativo: algunos nombramientos, tratados internacionales o

acuerdos de la Organización Internacional del Trabajo (OIT), que se requieren actualizar con el inicio de la nueva estructura en materia laboral.

Comentó que en la Secretaría de Gobernación aún analizan a cuál de las dos Cámaras del Congreso de la Unión se enviarían las iniciativas que proponga el Presidente de la República.

FOTO ESPECIAL